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Заседание открывается в 10 ч. 40 м.

Утверждение повестки дня

Повестка дня утверждается.

Миссия Совета Безопасности

Брифинг, устроенный миссией Совета 
Безопасности в Гаити (22–24 июня 2017 года)

Председатель (говорит по-испански): Совет 
Безопасности приступает к рассмотрению пун-
кта своей повестки дня.

На этом заседании Совет заслушает брифинг 
представителя Многонационального Государства 
Боливия, возглавлявшего миссию Совета Безопас-
ности в Гаити, состоявшуюся 22–24 июня.

Сейчас я сделаю заявление в своем качестве пред-
ставителя Многонационального Государства Боливия.

В период с 22 по 24 июня Совет Безопасности 
посетил Республику Гаити с официальной миссией 
во главе с председательствующей в Совете Безопас-
ности в июне Боливией. Целью визита было под-
твердить правительству и народу Гаити поддержку 
Совета Безопасности в деле укрепления стабильно-
сти и его помощь в области развития, оценить ход 
осуществления резолюции 2350 (2017) с акцентом 
на завершение Миссии Организации Объединен-
ных Наций по стабилизации (МООНСГ) в Гаити и 
переход к новой Миссии Организации Объединен-
ных Наций по поддержке правосудия в Гаити (МО-
ОНППГ), а также определить меры, необходимые 
для успешного выполнения мандата МООНППГ.

Визит продолжался три дня. Все встречи про-
ходили в Порт-о-Пренсе. В первый день Совет Без-
опасности провел четыре встречи с заинтересован-
ными сторонами. Первой была встреча со Специ-
альным представителем Генерального секретаря и 
главой Миссии г-жой Сандрой Оноре и ее сотруд-
никами. Г-жа Оноре приветствовала миссию и рас-
сказала о прогрессе в сокращении численности 
МООНСГ и в подготовке перехода к МООНППГ.

Затем состоялась встреча Совета с президен-
том Республики Гаити Его Превосходительством 
г-ном Жовенелем Моизом и членами его кабинета. 
Президент Моиз рассказал о стратегии его прави-
тельства по решению тех серьезных проблем, кото-
рые стоят перед его страной, особо отметив пакет 

реформ и совместную программу в сфере законо-
дательства. Он высказал пожелание, чтобы вместо 
главы VII Устава Организации Объединенных На-
ций МООНППГ была переквалифицирована в соот-
ветствии с главой VI Устава. Он выразил сожаление 
в связи с эпидемией холеры и заявил о своей под-
держке нового курса Организации Объединенных 
Наций. Кроме того, он выразил обеспокоенность 
трудным положением детей-сирот и случаями сек-
суального насилия и сексуальной эксплуатации.

Третья встреча состоялась с руководством 
Группы Организации Объединенных Наций в Га-
ити. На ней речь шла о том, что у Организации 
Объединенных Наций сегодня есть возможность 
сосредоточиться на децентрализации, поддержа-
нии правопорядка, развитии сельского хозяйства 
и улучшении системы образования. Первый день 
визита завершился встречей с представителями ди-
пломатического корпуса, на которой обсуждались 
многочисленные сложные вызовы и нужды, с кото-
рыми сегодня сталкивается страна.

На второй день у нас состоялось шесть встреч. 
Сначала у нас прошла встреча с представителями 
Высшего совета национальной полиции под руко-
водством премьер-министра г-на Джека Ги Лафон-
тана, который поблагодарил Совет Безопасности за 
визит и вновь подтвердил приверженность его стра-
ны курсу на перевод полиции на профессиональную 
основу. Другой высокопоставленный член Высшего 
совета национальной полиции, генеральный дирек-
тор Гаитянской национальной полиции г-н Мишель-
Анж Гедеон ознакомил нас с многочисленными до-
стижениями и задачами полиции и информировал 
нас о приоритетах его ведомства, определенных в 
стратегическом плане развития на 2017–2020 годы.

После этой встречи мы участвовали в меропри-
ятии, посвященном памяти погибших и всем по-
страдавшим в результате землетрясения 2010 года. 
23 июня у нас состоялась встреча с руководством 
основных органов Национальной ассамблеи и пред-
ставителями комиссий по вопросам юстиции, об-
щественной безопасности, прав человека, консти-
туционной реформы, этики и борьбы с коррупцией.

Парламентарии выразили признательность Ор-
ганизации Объединенных Наций за помощь в ста-
билизации ситуации в стране и за развертывание 
МООНСГ в 2004 году. Они просили о направлении 
новой миссии в соответствии с Главой VI Устава 
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Организации Объединенных Наций. Они также оз-
накомили нас с процедурой принятия законов, под-
робно рассказали нам о последних парламентских 
инициативах и ходе пересмотра конституции. В за-
ключение они поделились с нами трудностями, с 
которыми сталкиваются женщины в вопросах обе-
спечения гендерного равенства и реализации своих 
прав.

После этого у нас состоялись встречи с пред-
ставителями организаций гражданского общества и 
частного сектора. На встрече с организациями граж-
данского общества мы обсуждали вопросы доступа 
к правосудию и борьбы с безнаказанностью, а также 
проблему недостаточности мер по борьбе с эпидеми-
ей холеры. Представители гражданского общества 
говорили о необходимости проведения анализа ра-
боты МООНСГ в области укрепления правопорядка. 
На встрече с представителями частного сектора осо-
бое внимание обращалось на необходимость эконо-
мического развития Гаити, а также на взаимосвязь 
между укреплением системы правосудия, стиму-
лированием инвестиций и созданием рабочих мест. 
Речь также шла о целесообразности классификации 
МООНППГ по главе VI Устава Организации Объ-
единенных Наций, улучшении имиджа Гаити в гла-
зах международной общественности и тем самым 
более активном привлечении инвестиций.

Пятой по счету стала встреча с представителя-
ми Высшего судебного совета. В ходе этой встречи 
члены Совета обсудили те многочисленные труд-
ности, с которыми сталкивается судебная система 
страны, и необходимость ее модернизации и осна-
щения соответствующим технологиям.

Шестая и последняя встреча состоялась с пред-
ставителями Управления по защите граждан, Цен-
трального отдела финансовой разведки и Высшего 
суда по счетам и административным спорам - на-
циональных правоохранительных и правопримени-
тельных структур. Все эти три организации проси-
ли об оказании технической и финансовой помощи 
будущей МООНППГ, а также в реформировании 
уголовно-процессуального законодательства.

В третий и последний день визита мы побывали 
в одном из лагерей для сформированных полицей-
ских подразделений. Комиссар полиции г-н Жорж-
Пьер Моншот рассказал о поддержке, которую 

Организация Объединенных Наций оказывает Га-
итянской национальной полиции. По итогам этого 
визита Совет дал высокую оценку работе команди-
ров контингентов из стран, предоставляющих во-
инские и полицейские контингенты.

В заключение хочу сказать, что, по нашему мне-
нию, миссия Совета Безопасности в Гаити прошла 
успешно: в ходе наших встреч мы получили большой 
объем информации из первых рук, что помогло нам 
составить более полное представление о трудностях, 
опасениях и надеждах гаитян в связи с завершением 
работы МООНСГ и переходом к новой МООНППГ. 
Собранная информация будет очень полезной для 
более точного определения характера новой миссии.

Представители различных структур информи-
ровали Совет Безопасности об своих проблемах и 
о необходимости срочных мер в связи с эпидемией 
холеры, а также о своей обеспокоенности по пово-
ду сексуальной эксплуатации и сексуального на-
силия. О проблеме холеры говорилось на каждой 
встрече как об источнике серьезного беспокойства, 
требующем внимания. По мнению многих членов 
Совета Безопасности, Гаити находится в состоя-
нии политической стабильности, которое откры-
вает прекрасную возможность провести реформы, 
необходимые стране для того, чтобы справиться с 
проблемами, связанными с поддержанием правопо-
рядка, реформированием системы правосудия, обе-
спечением таких основных услуг, как медицинская 
помощь и образование, водоснабжение и санитар-
ный контроль, а также решить задачи увеличения 
налоговых поступлений, экономического роста, 
привлечения инвестиций и создания новых рабо-
чих мест в интересах устойчивого развития Гаити.

Все члены Совета Безопасности высказались в 
поддержку нового подхода Генерального секретаря 
к урегулированию проблемы холеры в Гаити.

Теперь я возвращаюсь к исполнению своих 
функций Председателя Совета.

От имени Совета я хотел бы выразить при-
знательность всем членам Совета Безопасности и 
представителям Секретариата, участвовавшим в 
миссии, за выполнение этого важного поручения и 
за их поддержку.

Заседание закрывается в 10 ч. 50 м.


